



GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO

Cd, victoria Tamaulipas a 04 de Abril del 2021



HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO

Con el permiso de la mesa directiva, diputadas y diputados.

La suscrita diputada Guillermina Medina Reyes integrante del Grupo parlamentario de MORENA de la Sexagésima Cuarta Legislatura Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, en ejercicio de las atribuciones que a nuestro cargo confieren los artículos 64 fracción primera d la Constitución Política local; así como los artículos 67 párrafo primero, inciso e), 93 párrafos 1, 2 y 3 inciso b), de la ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, ante esta Honorable Representación Popular acudo a presentar **exhorto con proyecto de Punto de acuerdo al director de tránsito municipal de Cd Mante Tamaulipas para que ejecute operativos de inspección a los vehículos de carga pesada conocidos como despeinadas, para que cumplan con los señalamientos y luces para poder circular.**

EXPOSICION DE MOTIVOS.

El hombre en su vida social debe coexistir responsable, armónica y pacíficamente dentro de las garantías legales que el Estado tiene el deber de asegurar, ejerciendo el control necesario para preservar la paz y el orden social. Siendo el Municipio la base de organización política y administrativa estatal, en donde el individuo mantiene una relación directa con sus autoridades y dentro del cual cada habitante desarrolla sus actividades cotidianas, es dentro de esta esfera de gobierno donde las normas de conducta deben ser eficazmente cumplidas para el correcto desarrollo de la vida en comunidad,

Utilizar incorrectamente las luces de tu automóvil puede dificultar que los demás conductores te vean y sufrir un accidente.

El uso adecuado de las luces de tu automóvil es decisivo en casos de emergencia, cuando te detienes en vías mal alumbradas, cuando circulas por carreteras o dentro de algún túnel.

Cuando utilizamos las luces del vehículo, no solamente alumbran nuestro camino, también nos ayudan a que los demás nos ubiquen y sepan por dónde vamos, por lo que es importante que como conductores, interpretemos correctamente las circunstancias del momento y elijamos el tipo de iluminación que debemos usar; de ahí su importancia para la seguridad de los autos.

Lo primero es saber el tipo de iluminación con el que cuenta tu unidad, por ejemplo:

- de cruce, corto alcance o para ver
- de largo alcance
- luces de posición o diurnas
- intermitentes
- luces antiniebla
- luces de freno
- luces de emergencia

Las luces son una parte muy importante de un vehículo y si no están en perfecto estado es casi como si no estuvieran, un mal alumbrado hace que nuestra visibilidad sea mala, algo que puede incrementar nuestra fatiga. Además obstruiremos en la buena visibilidad de otros conductores, es de gran importancia hacer llegar este exhorto a la autoridad competente debido a que mencionadas unidades de transporte pesado no cumplen con los señalamientos ni luces para poder circular en la noche, debido a esto han ocasionado diversos accidentes viales.

Todo esto fundado y motivado en el reglamento de tránsito y vialidad del municipio del Mante Tamaulipas artículo 137 fracción 1 y 3 párrafo V, IX, X, XL, XLL, XVII Y artículo 138.

POR UN ORDENAMIENTO VIAL EN BENEFICIO DE LA SOCIEDAD EL GRUPO
PARLAMENTARIO DE MORENA AVANZA.

Gracias, presidente.

Atentamente.


DIP. GUILLERMINA MEDINA REYES.

**HOJA DE FIRMAS DE LA INICIATIVA CON PROYECTO DE PUNTO DE ACUERDO
POR EL CUAL SE EXHORTA AL DIRECTOR DE TRÁNSITO MUNICIPAL DE CD
MANTE TAMAULIPAS PARA QUE EJECUTE OPERATIVOS DE INSPECCIÓN A LOS
VEHÍCULOS DE CARGA PESADA CONOCIDOS COMO DESPEINADAS, PARA QUE
CUMPLAN CON LOS SEÑALAMIENTOS Y LUCES PARA PODER CIRCULAR.**